



ます。途中で自分の体調に向き合いながら、走るのを止めるのもとても大切な勇気であり、とても大切な学習です。当日に走り切った子どもはもちろんですが、見学・記録を含めて参加した子どもたち、そして、当日に参加できなくても、体育の時間にがんばって走ったり、走ることができなくても友だちがどれだけ走ったかを記録したりしてきた子どもたちなど、すべての子どもたち全員ががんばったかけ足記録会であったと思います。



## ゲストティーチャーから学んでいます。

すでに学校ホームページでは様子をお知らせしていますが、あらためて紹介します。

### ① 3年生 四日市北消防署の方々から「防火教室」

11月25日、煙体験や消火器体験をはじめ、消防車の仕組みなど、消防士の方々から防火のための知識やわたしたちができることを体験させていただくことができました。



### ② 3年生 羽津消防分団の方々から「消防団のお仕事」



11月29日、羽津分団の方々にお越しいただき、消防団の仕事について教えていただきました。消防士の仕事の違いを教えてください、消防服やヘルメットの着用体験もさせていただきました。ボランティアである消防団の方々の「羽津地区を守るために」という思いを感じることができた活動でした。

### ③ 4年生 羽津地区連合自主防災会の方々から「羽津地区の防災」



11月30日、羽津地区連合自主防災会、地域マネージャー、四日市市役所危機管理室の方々から、羽津地区の防災について教えていただきました。敷地内にあっても普段はなかなか見ることのできない防災備蓄倉庫の中に入っている物を見せていただいたり、防災井戸について教えていただいたりしました。そして、備蓄倉庫の中に入っていた簡易トイレと災害対策用プライベートルームの中にも入れてもらったり、防災ポンチョの

作成をさせていただいたりしました。また、羽津地区の防災カルテを使って、災害から命を守るための備えについて教えていただきました。